

「笑顔・あいさつ・思いやりがあふれる 楽しい学校」



輝け！橘っ子 通信

阿南市立橘小学校
学校だより No.2
令和5年4月17日
校長 上原 小代子

学校教育目標「ともに生きる力としなやかに伸びる力をもち、たくましく夢を追求する児童の育成」

<入学式>

4月11日(火)、8名の新入生を迎え、岡OPTA 会長様ご臨席のもと、2～6年生児童・教職員・1年生保護者の皆様が参加して、入学式を行いました。

前日は、6年生が椅子や机を並べ、4・5年生が花鉢を運ぶなど、「きれいな会場で1年生を迎えたい」という気持ちで皆が一生懸命準備をしました。2・3年生も花壇や玄関周りをきれいに掃除してくれました。本当に素晴らしい橘小学校の子どもたちです。

式では、校長から **1年生にがんばってほしい三つのこと「あいさつ・返事・ありがとう」**の話をしました。まず、**あいさつ**です。あいさつをすると元気が出てきます。あいさつをされるとうれしい気持ちになります。「あいさつは心と心をつなぐ合言葉」と言われますが、1年生はもちろん、橘小学校の子どもたちには、**相手よりも先にあいさつができる子どもになってほしい**と願っています。次に、**返事**です。自分の名前が呼ばれて元気よく返事ができる子になってほしいと願っています。元気よく返事ができるということは、自分が大好きで、自分に自信があるからです。どの子も**顔をあげて元気よく返事ができるよう**、学校でも声かけをしていきます。そして、「**ありがとう**」の言葉です。だれかに何かをしてもらったら、すぐに「ありがとう」と感謝の気持ちを伝えられるようになってほしいと願っています。**誰かの支えがあって自分が元気に生活できる、そのことに感謝することで、子どもは他者の気持ちを思いやる優しい人に育っていく**と考えています。

1年生は、一生懸命に話を聞いてくれて、「一緒に練習しよう」と呼びかけると、元気な声で「おはようございます」「はい」を言うことができました。その後も、PTA 会長さんのお祝いの言葉や6年生代表の山〇さんの歓迎の言葉に「ありがとうございます」「はい」と元気よく反応を示してくれました。一生懸命の1年生の姿は大変微笑ましかったです。これから一日、一日、新しいことをどんどん学んで、健やかに成長してほしいと願います。



校長による1年生入学許可の場面。
「全員の入学を許可します。」



担任の先生の呼びかけに、元気よく返事をする事ができた1年生。



6年生の山〇さんが、児童を代表して歓迎の言葉を述べました。

<新学年スタート>

始業式・入学式を終え、それぞれの学年も担任の先生と新学年の生活をスタートさせました。



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

4月は学級や学校のきまり、学習の仕方などを確認する大切な時期です。少し時間はかかりますが、丁寧に指導をしてまいります。「早寝・早起き・朝ご飯」や持ち物の確認など、ご家庭のご協力もよろしくお願いいたします。